

26.11.2009 - 20:00 Uhr

Une voix commune pour l'ensemble du secteur informatique suisse / Le secteur informatique suisse souhaite offrir un front uni afin de mieux soutenir ses intérêts

Zurich (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100018600> -

Au cours d'une séance d'information qui s'est tenue le 26 novembre à Zurich, des représentants de l'industrie informatique ont présenté le projet «Phoenix», qui vise à la création d'une association faitière commune. Cette initiative a pour objectif le renforcement du secteur informatique en Suisse et se concentre sur des thématiques telles que la formation, la recherche, l'environnement et l'énergie, de même que les conditions cadres aux niveaux politique et juridique.

Porté par des entreprises telles qu'Accenture, Google, IBM, Microsoft et Siemens, le projet doit permettre une représentation unifiée du secteur informatique en Suisse et prendre en compte les intérêts tant des utilisateurs que des fournisseurs. La présentation a été l'occasion d'exposer les objectifs fixés ainsi que les développements prévus.

L'industrie informatique, un acteur économique de poids

L'informatique représente un secteur industriel d'une grande importance pour la Suisse. Occupant plus de 100 000 personnes, elle contribue de manière considérable à la croissance du pays. Sa contribution au développement du produit intérieur brut, qui a atteint jusqu'à 50% ces dernières années, est une preuve parlante de son poids économique. En d'autres mots: une part importante de la croissance annuelle du PIB est générée par le secteur informatique.

Une première séance d'orientation

La séance d'orientation du 26 novembre 2009 dans les locaux de Google à Zurich a été l'occasion pour les participants de recevoir des informations sur les objectifs du projet et de discuter des possibilités de joindre les voix des fournisseurs informatiques et des utilisateurs afin d'offrir un front uni et soutenir ainsi encore mieux leurs intérêts. Cette manifestation a clairement montré la volonté d'un engagement commun tant des fournisseurs que des utilisateurs.

Les points forts et les objectifs

Les participants étaient tous d'accord: ils entendent bien assurer à long terme le succès national et international de l'industrie informatique suisse. Pour cela, les promoteurs de «Phoenix» en sont convaincus, le secteur doit s'occuper davantage encore de thématiques telles que la formation et la recherche, l'environnement et l'énergie ainsi que les conditions cadres juridiques et politiques tout en présentant un front uni aux parties impliquées et aux autorités.

La nouvelle association s'adresse aux entreprises et organismes de droit public ayant l'informatique comme activité commerciale, proposant des prestations informatiques ou dont la valeur ajoutée est en bonne partie générée par l'informatique et par les équipes informatiques internes. Les personnes individuelles représentant un groupe de membres sont également les bienvenues.

Les prochaines étapes

Prochain palier vers la création de l'association, l'instauration

en janvier 2010 d'une association de soutien. Sous le nom «IT Verband Schweiz», celle-ci aura pour but de mener à bien les différentes étapes nécessaires à la création de l'association faitière et d'assurer les aspects financiers et organisationnels. Il s'agira en particulier de démarcher de potentiels membres et de mener les discussions avec les associations informatiques existantes. La création formelle de l'association de soutien mettra fin au travail du groupe de projet Phoenix, qui sera incorporé dans la nouvelle structure. L'objectif pour la création effective de l'association faitière est juillet 2010.

Contact:

Accenture Suisse
Jacqueline Leichsering
Fraumuensterstrasse 16
8001 Zurich
Tél.: +41/44/219'55'28
E-Mail: j.leichsering@accenture.com

Google Suisse
Matthias Graf
Brandschenkestrasse 110
8002 Zurich
Tél.: +41/44/668'15'23
E-Mail: graf@google.ch

IBM Suisse
Susan Orozco
Vulkanstrasse 106
8010 Zurich
Tél.: +41/58/333'58'83
E-Mail: orozco@ch.ibm.com

Microsoft Suisse
Barbara Josef
Richtistrasse 3
8304 Wallisellen
Tél.: +41/78/844'65'85
E-Mail: bjoef@microsoft.com

Siemens Suisse
Benno Estermann
Freilagerstrasse 40
8047 Zurich
Tél.: +41/58/558'51'67
E-Mail: benno.estermann@siemens.com

Cette annonce peut être consultée sur <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018754/100594515>